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Good Day all BBRGC members.

 THE LATEST AND GREATEST ON HUNTING ON THE BASE !!!!!!!!!!!!!!!

HUNTING The access to the Range Training Areas (RTA’s) remain Closed to almost everything except to Archery hunting (for certain BBRGC members as approved at base level) as well as Military Training. As of Nov 16/2020 the club has received authorization for certain club members to be able to archery hunt on the base for deer as per the open deer season. This is an exciting new step and your executive committee will try to get this expanded as we can, although we make no promises as COVID protocols are making restrictions to almost every facet of daily living and interactions. The members currently authorized to hunt on base are “ Borden Defence Team Personnel (CAF, NPF employees, DND Employees, BFRC) who belong to the Rod and Gun club to participate in club activities”,  NOTE:   This Does NOT include families. There has been no confirmation if this will include any club members for the CDH in Dec.

All members who go to Range Control Must wear a mask and follow the COVID precautions in place at the RC reception desk.

Your committee is working hard to get all of the requirements in place so that we can you those members afield as soon as we can hopefully NLT Nov 16 2020

There will be another club notice sent out in the near future in regards to club membership as this decision may not rest well with some of our valued club members. Please know that as stated above we continue to work on behalf of all club members.
Hopefully we get more encouraging news in the near future but for now we hope that all members Take Care and Stay Safe.

Yours in Conservation

Your Executive Committee

If you have any questions regarding this bulletin please contact your hunting director – Glen Miller 705-796-7221 . If and only if your questions is about which training area is open for hunting on a particular day then call Range control but please call only between 15 minutes before the hour and 15 minutes past the hour as the other half hours of the day are operationally busy for them.

Bonne journée à tous les membres du CCPBB.
 LE DERNIER MOT SUR LA CHASSE SUR LA BASE !!!!!!!!!!!!!!!
CHASSE L'accès aux zones d'entraînement au champ de tir (RTA) reste fermé à presque tout sauf à la chasse au tir à l'arc (pour certains membres du CCPBB approuvé au niveau de la base) ainsi qu'à l'entraînement militaire. Depuis le 16 novembre 2020, le club a reçu l'autorisation pour certains membres du club de pouvoir chasser sur la base à l'arc pour les chevreuils selon la saison ouverte. C'est une nouvelle étape passionnante et votre comité exécutif essaiera de l'élargir autant que possible, bien que nous ne fassions aucune promesse car les protocoles COVID imposent des restrictions à presque toutes les facettes de la vie quotidienne et des interactions. Les membres actuellement autorisés à chasser sur la base sont «le personnel de l'Équipe de la Défense de Borden (forces armées canadiennes, employés des fonds non public, employés du MDN, centre de ressources familiales de base) qui sont membre valide du club de chasse et pêche Borden», REMARQUE: Cela n'inclut PAS les membres des familles. Il n'y a eu aucune confirmation si cela inclura des membres du club pour la chasse au chevreuil contrôle en décembre.
Tous les membres qui se rendent au Range Control doivent porter un masque et suivre les précautions COVID en place à la réception RC.

Votre comité travaille d'arrache-pied pour mettre en place toutes les exigences afin que nous puissions vous aider  dès que nous pourrons, espérons-le, NLT 16 novembre 2020

Un autre avis de club sera envoyé dans un proche avenir en ce qui concerne l'adhésion au club, car cette décision pourrait ne pas convenir à certains de nos précieux membres. Sachez que, comme indiqué ci-dessus, nous continuons à travailler au nom de tous les membres du club.

J'espère que nous aurons des nouvelles plus encourageantes dans un proche avenir, mais pour l'instant nous espérons que tous les membres prennent soin et restent en sécurité.

Bien à vous en matière de conservation

Votre comité exécutif
Si vous avez de questions relative a cette avis, SVP contactez votre directeur de chasse Glen Miller 705-796-7221. Seulement et seulement si votre question est relative aux zones de chasse et leurs disponibilités vous pouvez contacter le contrôle de champ de tir. SVP appeler seulement à la quinzaine avant et après l’heure. Par exemple 12 :15 et 12 :45.
